

Jeannine Gasser, au nom de toute l'équipe de La Passerelle, voudrait exprimer sa profonde reconnaissance envers l'association **Axolidarité** pour les dons importants, qui lui ont été remis, et notamment la contrevaletur de 1 000 € correspondant à des achats alimentaires.

Cette jeune association propose des actions sportives ou culturelles dont le but est toujours de créer ou développer la solidarité sur notre territoire. Ainsi lorsque des sportifs, pompiers, gendarmes, hospitaliers de Prémontré concourent au profit d'Axolidarité et de son projet, lorsque des enfants, des jeunes sont associés à la réfection de vitraux de l'église d'Anizy, cela produit un peu de ciment pour la cohésion sociale et cela participe à la beauté à la fois architecturale et humaine pour la qualité du vivre ensemble dans notre canton.

Associer les jeunes, pour développer des actions de solidarité, c'est déjà construire une terre solidaire pour demain. C'est vraiment la solidarité dans toutes ses dimensions...et qui peut y rester insensible ?

La solidarité en ce dimanche de novembre, c'est aussi l'appel à la générosité par le Secours Catholique, qui nous interpelle au sujet des lourdes questions de la précarité. Avec la crise, les demandes d'aides ont augmenté. C'est pourquoi, plus que jamais, nous avons besoin de votre soutien financier, comme de votre temps si vous souhaitez nous rejoindre comme bénévole.



**Pourquoi ne donneriez-vous pas
un peu de votre temps
pour aider des familles à repartir du bon
pied ?**

Pour nous rencontrer, il suffit de venir dans nos locaux :

**Rue du Stade à Pinon
Vendredi matin de 9h à 11h**

ou de prendre contact en téléphonant au **03 23 53 21 86**
